

*Upline yang adalah guru dan teman*

“

## Jadilah Perancang Hidup Anda

**RCCA Anson Hii Yu Leong**  
Mantan Pramugara

RCCA Anson memiliki pekerjaan yang patut ditiru sebagai pramugara di sebuah maskapai penerbangan bertarif rendah yang terkenal yang berbasis di Singapura. Dua tahun kemudian, ia memutuskan untuk 'mendarat' di BE, sebuah destinasi yang tidak pernah ada dalam peta kariernya.

### MASA LALU YANG GLAMOR

Banyak orang yang menganggap pekerjaan pramugari sebagai pekerjaan 'posisi tinggi'. "Tapi tidak juga, tidak dengan jam kerja yang tidak teratur dan gaji pokok yang rendah (serendah SG\$1.200)." Untuk mendapat penghasilan yang lebih banyak, mereka harus lebih sering terbang.

Namun pada akhirnya, pengawas dan pihak maskapailah yang menentukan waktu penerbangan (pendapatan). "Lagi pula, sering terbang memberikan risiko lebih tinggi. Setiap kali saya terbang, saya berdoa agar perjalanan aman," kata Anson.

Anson mengungkapkan, maskapai penerbangannya memiliki kebijakan untuk melakukan "grooming check" terhadap pramugara sebelum mereka dapat naik ke pesawat dan melapor untuk bertugas. Suatu kali, dia dikeluarkan dari tugasnya karena masalah jerawatnya yang serius. "Saya menyadari bahwa saya harus

*Memiliki mobil impian*

mengatasi masalah jerawat dengan cepat atau pendapatan saya akan sangat terpengaruh." Untungnya, dia menemukan suplemen yang dapat membantunya.

### PERUBAHAN TUJUAN - BE

Aulora Pants merupakan produk populer yang menarik banyak orang untuk berkarir di BE. Bagi Anson, produk ini seperti minuman kolagen Maqnifiq. "Setelah minum Maqnifiq, kondisi kulit saya membaik. Orang-orang terheran-heran dan menanyakan rahasiku dan tak lama kemudian, Maqnifiqku laris manis."

Dalam waktu 2 tahun bergabung dengan BE, Anson meraih peringkat RCCA. Pria kelahiran era milenial, Anson mengaku memiliki kekurangan dan bersyukur BE telah merubah dirinya. "Saya sangat 'kiasu' dan egois. Saya sangat peduli dengan penampilan saya dan cara orang melihat saya. Saya suka mengeluh dan meributkan hal-hal kecil. Sejak itu saya belajar bagaimana menghargai. Saya belajar bagaimana memikirkan orang lain dan pentingnya membantu orang lain. Saya menghargai waktu bersama keluarga dan saya belajar melihat sebelum melompat."

Meskipun Anson tidak memiliki pengalaman MLM, ia temukan bahwa sistem BE ini sangat sederhana dan layak. "Selama Anda memiliki pola pikir yang benar. Beberapa orang ingin mengetahui tantangan dalam

*Bergabung dengan BE Lifestyle Travel ke Melbourne bersama tour leader*



*Makan malam bersama pendiri dan upline*



*BE Lifestyle Travel bersama orangtua*



*Memiliki rumah impian sendiri dalam dua tahun*

bisnis ini dan cara mengatasinya. Pada dasarnya, Anda hanya perlu memiliki pola pikir yang benar dan singkirkan harga diri Anda. Bertanyalah jika Anda tidak tahu.

Semakin banyak Anda bertanya, semakin banyak Anda tahu," tegasnya.

### **RENCANAKAN HIDUP ANDA**

"Saat menghadapi tantangan, jangan buat situasi menjadi lebih sulit. Seringkali, jawaban atas suatu masalah terletak pada sikap dan pikiran kita, dan hanya tindakan sederhana yang kita perlukan. Bayangkan Anda sedang minum dari cangkir yang pecah. Cara termudah untuk menghindari cedera adalah dengan minum dari sisi yang tidak retak, bukan?"

“

Semua orang boleh bekerja keras, tapi yang penting adalah bekerja keras di platform yang tepat. Jika tidak, seberapa besarpun Anda berusaha, Anda tidak akan bisa mengubah hidup. Aku sangat bersyukur bisa bertemu dengan BE, yang mengizinkanku untuk menjadi perancang hidup saya sendiri dan mengubah impian, pemikiran, dan kualitas hidup saya. Anda juga bisa menjadi perancang hidup Anda sendiri!"

